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----------------------------------------------ATA  Nº 18----------------------------------------------------

-----Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e quinze, pelas 09H30, reuniu na sede da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste, o Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes o Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara 

Municipal de Torres Vedras e o Dr. António José Ferreira Sousa Correia Santos, Vice-

Presidente da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de 

Peniche.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes,  Eng.º João Duarte Anastácio de 

Carvalho, Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Eng.º José Alberto Quintino, Presidentes 

das Câmaras Municipais de Alcobaça, Alenquer, Arruda dos Vinhos, Lourinhã, Óbidos e 

Sobral de Monte Agraço, respetivamente.----------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Vice-Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, 

Arruda dos Vinhos, Cadaval e Caldas da Rainha, respetivamente. ----------------------------

-----Não se fizeram representar as Câmaras Municipais de Alcobaça, Bombarral e 

Óbidos.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----Participou na reunião o Dr. André Macedo, Primeiro Secretário da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica da OesteCIM, Maria de Jesus 

Manique.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

-----Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião quando eram nove horas e quarenta e cinco minutos, com a 

seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------
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Ponto 1 – Projeto OesteLED (ponto de situação)--------------------------------------------------

Ponto 2 – ITI Oeste Portugal (ponto de situação --------------------------------------------------

Ponto 3 - Ponto de situação  de encerramento de candidaturas----------------------------------

Ponto 4 – Representações ---------------------------------------------------------------------------

Ponto 5 – Outros Assuntos de Interesse Regional-------------------------------------------------

----- Ponto 1 – Projeto OesteLED (ponto de situação)----------------------------------------

-----No âmbito do ofício referencia S002086, recebido no passado dia 7 de Agosto da 

Presidente da Comissão Diretiva do POSEUR, Dra Helena Azevedo, remetendo para 

assinatura o contrato de Financiamento entre o Programa Operacional Temático 

Valorização do Território e a OesteCIM e informação da decisão favorável de 

financiamento da candidatura  POVT-12-0765-FCOES-000033 – “OesteLED IP”, o 

Conselho Intermunicipal após apreciação do mesmo deliberou por unanimidade desistir 

da candidatura, uma vez que  a mesma foi submetida pela OesteCIM a 30 de setembro de 

2013 e tendo em conta os prazos de execução, física e financeira, fixados para a execução 

das Operação, que tinha por objetivo a substituição de 53.137 luminárias entre janeiro e 

novembro de 2015, não haveria condições para o cumprimento dos prazos estabelecidos e 

assinatura do contrato.---------------------------------------------------------------------------------

----Neste âmbito, será enviada notificação da decisão ao POVT, dando conhecimento do 

teor da  mesma aos Secretários de Estado da Energia e Ambiente.-----------------------------

----Ponto 2 – ITI Oeste Portugal (ponto de situação) -----------------------------------------

----- O Primeiro Secretário fez o ponto de situação das negociações que estão a decorrer 

relativamente ao Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da OesteCIM. O 

Senhor Presidente do Conselho Intermunicipal deu conhecimento da troca de e-mail´s 

entre a OesteCIM e o Centro 2020, dado que existiam dúvidas quanto às metas e 

indicadores. Foi dado ainda conhecimento aos Senhores Presidentes do conteúdo do 

referido Pacto o qual se anexa, fazendo parte integrante da presente ata, tendo sido 

aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------

-----A Cerimónia de assinatura decorrerá no próximo dia 31 de Agosto na CCDRCentro.-

-----Ponto 3- Ponto de situação  de encerramento de candidaturas------------------------

-----O Primeiro Secretário fez o ponto de situação  das verificações físicas e documentais 
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das candidaturas, tendo sido solicitado os elementos necessários ao encerramento das 

mesmas..------------------------------------------------------------------------------------------------

------O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

----- Ponto 4 – Representações ---------------------------------------------------------------------

----- Neste ponto não houve informações a prestar.-----------------------------------------------

------Ponto 5 – Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------

----- Ponto de situação de entrega de equipamento às Associações Humanitárias de 

Bombeiros Voluntários da Região Oeste.----------------------------------------------------------

----- No âmbito da candidatura aprovada no Programa Operacional de Valorização do 

Território (POVT) foi feito pelo Primeiro Secretário o ponto de situação dos 

equipamentos já entregues às Associações Humanitárias de Bombeiros Voluntários da 

Região Oeste e dos que ainda faltam entregar.----------------------------------------------- -----

-----O Conselho Intermunicipal deliberou que seja feito comunicado à imprensa sobre 

este assunto.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----Fóruns Regionais--------------------------------------------------------------------------------

-----Foi distribuído a todos os  membros presentes informação/convite sobre  os  Fóruns 

Regionais “Portugal Participa” que a Fundação Calouste Gulbenkian, na qualidade de 

entidade gestora do Programa Cidadania Ativa  aprovou em 2014 o financiamento ao 

projeto “Portugal Participa” que visa aprofundar as politicas e os mecanismos de 

democracia participativa no país, ajudando a produzir mudanças transformadoras nas 

organizações e na sociedade, explorando novos horizontes para o exercício da cidadania e 

recriando a confiança entre instituições e populações.--------------------------------------------

-----Um dos Fóruns Regionais será realizado no próximo dia 13 de novembro na Câmara 

Municipal de Alenquer.-------------------------------------------------------------------------------

------O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

------Eventos-------------------------------------------------------------------------------------------

-------O Primeiro Secretário fez referência aos eventos que decorreram no mês de Agosto 

em que a OesteCIM participou, nomeadamente na Expotur em Caldas da Rainha que 

decorreu de 7 a 16 de Agosto e no Bombarral de 4 a 9 de agosto salientando a 

participação muito positiva,  referiu ainda, que o próximo evento será realizado em 
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Sobral de Monte Agraço no mês de setembro.-----------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

-----ENCERRAMENTO ----------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram dez 

horas e quinze minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos 

imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos 

no artigo 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo 

diploma legal, a qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidente do Conselho 

Intermunicipal.----------------------------------------------------------------------------------------- 


